

Ressort: News

Obama: Zeit für neuen Ansatz in Beziehungen zu Kuba

Washington, 17.12.2014, 18:22 Uhr

GDN - US-Präsident Barack Obama hat eine Normalisierung der Beziehungen zu Kuba angekündigt: Es sei "Zeit für einen neuen Ansatz", erklärte Obama am Mittwoch. Er habe den US-Außenminister John Kerry angewiesen, sofort Gespräche mit Kuba aufzunehmen.

Zudem soll eine US-Botschaft in der kubanischen Hauptstadt Havanna eröffnet werden. Auch eine Lockerung des Handelsembargos kündigte der US-Präsident an. Die Sanktionen gegen den Inselstaat hätten nur einen geringen Effekt gezeigt. Mit einer weiteren Isolierung Kubas sei niemandem gedient. Daher sollen unter anderem Reise- und Handelsmöglichkeiten sowie der Informationsfluss zwischen den beiden Staaten verbessert werden. Obama kündigte auch eine Zusammenarbeit im Kampf gegen den Terrorismus und gegen den Drogenhandel sowie in den Bereichen Gesundheit und Migration an. Die Themen Menschenrechte und Demokratie müssten jedoch weiter diskutiert werden. Zuvor war ein vor fünf Jahren in Havanna festgenommener US-Bürger freigelassen worden. Im Gegenzug ließen die USA drei mutmaßliche kubanische Spione frei. Kuba und die USA unterhalten seit 1961 keine diplomatischen Beziehungen mehr.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-46547/obama-zeit-fuer-neuen-ansatz-in-beziehungen-zu-kuba.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com